
Jugadoras del Puebla reconocen que sí han quedado a deber
Miércoles, 14 de Septiembre de 2011 14:39

Puebla, Pue.- La mediocampista del Puebla Femenil, Denise Pérez reconoció que el equipo se
ha confiado y ha quedado a deber, tras el inicio de la súper liga en la que ha acumulado dos
empates en igual número de partidos, por lo que el equipo deberá ...Leer todo el artículo
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